

Jahresausklang des Schützenvereins Leeden

## Holger Hindersmann ist Vereinsmeister

**TECKLEBURG-LEEDEN** Einen schönen Jahresausklang 2023 veranstaltete der Leedener Schützenverein von 1665 im Saal der Gaststätte Antrup. Der amtierende Schützenkönig Olaf Konrad mit Ehefrau Sandra, seinem Hofstaat, die Vereinsmeister und zahlreiche weitere Mitglieder nutzten den Abend, um das Schützenjahr Revue passieren zu lassen.

Im Laufe des Abends wurden auch die Vereinsmeister geehrt. Die erfolgreichen Schützen nahmen die begehrten Plaketten und das Vereinsmeisterbrett im Anschluss an das Abendessen während der Siegerehrung entgegen.

In der Schießgruppe konnte sich Felix König durchset-

zen. Er verwies seine Kontrahenten mit 49,6 Ringen auf die weiteren Plätze. Silber ging an Holger Hindermann und Bronze an Jörg Temme.

Der Sieger bei den Schützen über 50 Jahre wurde der erste Vorsitzende Carsten Schnepfer. Seine 48,2 Ringe konnten in dieser Kategorie nicht übertroffen werden. Den zweiten Rang erreichte Karsten Schulte-Loose Claassen vor Ingo Lenz.

Bei den Schützen unter 50 dominierte in diesem Jahr Daniel Narberhaus mit 47,2 Ringen. Er überließ Raul Westermann (Silber) und Jannis Reiffenschneider (Bronze) die weiteren Plätze.

Der Vereinsmeister aller Gruppen heißt Holger Hindermann. Mit 49,1 Ringen



Immer für einen Volltreffer gut, die erfolgreichen Schützen der Vereinsmeisterschaft: (v.l.) Toni Roge, René Westermann, Carsten Schnepfer, Jens Wellemeyer, Holger Hindermann, Felix König, Lion Strakeljahn, Olaf Konrad, Lena Konrad, Maximilian Kriege, Jona Reiffenschneider, Kai Schneiders, Juli Reiffenschneider, Sascha Borowski, Svenja Roge, Daniel Narberhaus, Carsten Schulte-Loose Claassen, Jörg Temme und Ingo Lenz.

Foto: Schützenverein LeedenIG Ledde

schoß er sich auf den ersten Platz aller Gruppen und auf das begehrte Vereinsmeisterbrett.

Erstmalig in diesem Jahr schossen auch die Vereinsda-

men mit. Platz eins belegte Jona Reiffenschneider mit 45,9 Ringen. Auf Platz zwei und drei folgten Lena Konrad und Juli Reiffenschneider.

Zu späterer Stunde wurde

wieder eine Tombola veranstaltet. Kinderkönig Lion Strakeljahn agierte als „Losfee“. Zu gewinnen gab es Gutscheine vom Lebensmittel-